

Empresarios de Cali se capacitarán con Bancóldex

Cali, Valle del Cauca, 16 ago. (Prensa Bancóldex). La Oficina de Representación de Bancóldex en Cali pondrá en marcha en el mes de agosto una serie de programas de capacitación con el fin de asesorar y brindar acompañamiento a los empresarios de la región.

Esta semana más de 44 empresarios comenzaron su ciclo de formación con el programa *Rutas micro para la formalidad* que se realiza desde este 16 de agosto hasta el 18 de octubre, todos los martes y jueves de 8 de la mañana a 12 del medio día.

En esta capacitación los micros y pequeños empresarios informales tienen todo el acompañamiento para conocer las ventajas de la formalización y asesoría en este proceso.

Además, se les dio a conocer el portafolio de productos de Bancóldex y tuvieron la oportunidad de resolver sus dudas con intermediarios financieros que asistieron a la jornada.

En las próximas 4 sesiones se les presentarán los beneficios de la nueva ley de formalización y generación de empleo y se espera que el próximo 1 de septiembre se haga la primera jornada de formalización en donde los empresarios diligenciarán su Registro Mercantil.

Los microempresarios interesados en construir el plan de empresas de sus negocios accedieron al programa *Plan de Empresa* que busca asesorar y brindar acompañamiento a los emprendedores y microempresarios en este tema y así apoyarlos en su análisis de mercado, técnico, administrativo, legal, social, económico y financiero, la evaluación de su proyecto y el análisis de riesgo.

Este programa se realiza a partir de este 16 de agosto y hasta el 17 de noviembre, todos los martes de 2 a 6 de la tarde, en la Oficina del Banco en Cali (Calle 4 Norte No. 1N-04).

Así mismo, la representación de Bancóldex en Cali ofrece a los micros y pequeños empresarios informales un acompañamiento para conocer las ventajas de la formalización y ofrece asesoría en este proceso. Este objetivo está enmarcado en el programa *Rutas micro para la formalidad* que también se realiza desde este 16 de agosto hasta el 18 de octubre, todos los martes y jueves de 8 de la mañana a 12 del medio día.

A su vez, con el fin de ofrecer un esquema de formación integral que le permita al micro y pequeño empresario mejorar la gestión de su compañía, se desarrollará el *programa gerencial para micros y pequeñas empresas*, del 19 de agosto al 18 de noviembre, todos los viernes de 8 de la mañana a 12 del medio día, en la sede de la Oficina de Representación de Bancóldex en Cali.

Adicionalmente y con el fin de fortalecer el desarrollo empresarial de la Mipymes de la región se han desarrollado programas gerenciales y talleres en Cali y Popayán, que les permiten a las empresas realizar un análisis real de su organización.

Es así como se realizará a partir del 25 de agosto y hasta el 15 de septiembre de 8 a.m. a 5 p.m., el *“Programa gerencial aProgresar con mi Empresa”* en las instalaciones del hotel Dann Carlton, en Cali. También en la ciudad de Popayán se hará en el mismo horario el *“Taller Gestión del Recurso Humano”* en convenio con la Cámara de Comercio de la ciudad.



Los primeros días de septiembre, la Oficina de Representación del Banco en alianza con la Cámara de Comercio de Buga ofrecerá a los empresarios de la región el segundo ciclo del “Programa de formación gerencial con énfasis en turismo” de 8 de la mañana a 5 de la tarde.

El 8 y el 9 de septiembre, se dictará el primer ciclo de este programa en Popayán, en las instalaciones de la Cámara de Comercio de esta ciudad, desde las 8 de la mañana hasta las 5 de la tarde. El segundo ciclo se llevará a cabo el 22 y 23 del mismo mes.

Los programas de formación de la Oficina de Bancóldex en Cali continúan en Cartago, Tumaco, Palmira e Ipiales con talleres de *Como mejorar la Gestión Financiera en su negocio*, el 30 de septiembre en la Cámara de Comercio de Cartago; *“Como mejorar la gestión financiera en su negocio”*, en Ipiales; *“Sensibilización en formalización y acceso al crédito”*, en Buga; de *“Sensibilización en formalización y acceso al crédito”*, en Tumaco; y el programa gerencial *“aProgresar con mi Empresa”*, del 3 al 4 de noviembre, en su primer ciclo, y el 17 y 18 del mismo mes, en el segundo ciclo, en Palmira.

Finalmente, la entidad, en alianza con la Universidad Icesi y la Javeriana en la capital vallecaucana, ofrece asesorías empresariales y jurídicas personalizadas que buscan brindar acompañamiento a emprendedores y empresarios de micros y pequeñas empresas. Este trabajo conjunto busca brindar conocimiento acerca de las soluciones en áreas específicas de la empresa o de creación de la misma, como: contabilidad, mercadeo, ventas, elaboración del plan de negocio, constitución de sociedades, contratos, seguros, marcas, patentes, derecho laboral, comercial, entre otros.

Cualquier información los empresarios pueden comunicarse con la línea de atención y servicio al cliente Multicontacto – Bancóldex 01 8000 915300 o en la Oficina de Representación de Cali a los teléfonos 6604959, 6530274, 6530275, 6530276 de 8:30 a 11:30 de la mañana y 2 a 5 de la tarde de lunes a viernes o en la Calle 4 Norte No 1N-04, Edificio torre Mercurio, Barrio Centenario,

(Fin)

